LA VEIENERA

Silio - 3 - Enero - 1982

Trás muchos años de ausencia, desde los años cuarenta, volvemos a tu presencia requiriendo más paciencia.

Esaron las dictaduras, se implantó la democracia, por eso con cara dura y mucho de buena gracia,

Cantaremos unas coplas a nuestro valle de Iguña, centrándonos como moscas para hacer las picaduras.

En esta fiesta de siempro, tratamos de recordar a todas aquellas gentes dágnas de rememorar.

Y así empezamos señores, señoritas, caballeros, respetando a los mayores y con son de campaneros:

Después de muchos años, y ahora en libertad, queremos representar Vejenera de verdad.

En epoca democrática, exigimos la presencia, de los señores concejos que brillan por su ausencia.

Para aqquitectos las Fraguas, con varias autoridades, sobre todo con las aguas se hacen barbaridades.

Ino es conductor de guaguas, otro vende coloniales, y si en casa usas paraguas otro arregla gotereales.

empezó con Calderón :
y sigue televisión.

Algunos dicen, incluso, quen el Ayuntamiento, se lo pusieron confuso a los del alumbramiento.

Tienen los del barrio Achero un puente muy halladero, que les han edificado para el supermercado.

asando por este puente el colegio queda enfrente, y a la izquierda hay un molino donde se cuece el tocino.

Rosotros no nos entendemos y muy mal nos arreglamos, pero lo que más nos jode un andaluz gobernándonos.

A la entrada de la Serna hay un chalet arreglado con un farolillo verde que le salió de prestado.

un poquitín más arriba, del Besaya en una orilla, tenemos varios polillas que producen mantequilla.

En Santa Cruz he parado, porque hay mucha claridad, y nos hemos encontrado a una gran autoridad.

En el pueblo de Helguera, hay un buen monumento, donde se educan las niñas como monjas de convento.

Si usted necesita un tubo, muy tarde ha esperado, pues ya se los ha llevado algún muy espabilado.

el problema son las aguas, Pujayo lo ha quitado y el pueblo se ha cabreado.

Su primera autoridad, ya no encuentra solución, y su responsabilidad está del valle en un rincón. n cuanto a la patronal, todo va de mal en mal, siendo de peor percal, la fábrica vecinal.

ha querido poner fin, o salen los ciento y pico o se acabó Portolín.

Algunos de los dentro, llegan a la conclusión de que sobra el comité y hay que apoyar al patróh.

El patrón se ha reunido con todos sus empleados y al comité han pedido que sea más educado

pel concejo Las Coteras, poco nos han contado pero dicen que la Viesgo en sus pueblos se ha instalddo.

pasemos a Santa Olálla, que muy tirate se ha quedado, porque con la carretera al lado la han dejado,

Con Barcena no hay quien se meta, al menos en unos días, las cuentas de la Gural no estan claras todavía.

Pa las malas lenguas cuentan que en Iguña está el percal, será porque de cuentas algunos andan muy mal

Lamino de Pié de Concha, para ir a Consolación, construyeron una tapia de piedra y buen hormigón.

Algunas lenguas han dicho que eso fue mucho capricho porque al pobre del cantero le suplió un alfarero.

Anievas con el rincón, se une en manifestación, y pidió, no sin razón, buena comunicación. Los gires de Cataluña poco se han renovado y se piensan que Iguña con peras nos las han dad Juen problema se avecina para la educación, pues para ir a Madernia no quieren a Calderón.

Llegamos a Silió, en este recorrido donde el año ochentaidós la Vejenera revivió.

Pn estos días pasados, para la preparación un mozo nos ha retado que se llama don Ramón.

Al venir desde la Lera, desde el taller del buen Tín, mè encontré así de primeras con mucho abono y orín.

Yo pregunté asombrado, si era presa para el río y me dijo un hacendado que era interés de un vecino.

En las fiestas de Santiago los mozos se han esmerado y este año han conseguido un puesto muya adecuado.

Recesitan mejorar sobre todo su unión pues en esa Asociación nunca falta discusión.

Resulta extraño, señores, que en la tierra en que vivimos, haya escasez de agua xx para todos los vecinos.

El camino de Santa Marina, esta siendo cosa fina, parece que la solución está en manos de un gordón.

Pasó sin pena ni gloria la gerencia de Cantur, pues al señor Dogabeitia le han dado ala del sur.

Aquí termina el recorrido, para marcharnos corriendo, pero queremos recordaros que nos deissu un aguinaldo

Suelte su bolsa caballero, la moza desate el pañuelo cue si sois unos theanas no podeis marchar ale cielo Con poco nos conformamos una talega de harina, cuatro cinco; jamones y bastante plata fina

FIN.